

Diana, patrón y música en el *día grande*



La banda de San Sebastián interpretó la diana.

El día grande de nuestra feria tuvo a Santiago Apóstol como protagonista. Lleno absoluto en la parroquia de Santa Catalina para la misa solemne concelebrada y procesión posterior con el patrón en su carroza. Esta vez, la principal novedad es que la imagen entró de vuelta al templo en

volandas, alzada por los brazos de los portadores.

Por la noche, turno para el concierto principal de feria, aunque en la Plaza Mayor. Actuó DECAI, que presentó su nuevo sencillo "Cositas de Amor". El trío gaditano reunió a mucho público, que disfrutó con el flamenco-pop y la

fusión de su música. Por cierto, muchos se quejaron de que el sonido no fue nada bueno.

Pero hay algo más que distingue la llegada del día de Santiago: la diana floreada. Desde las 8 en punto de la mañana, la Agrupación Musical de San Sebastián



Santiago, a hombros durante la procesión.

despertó a más de uno con una tradición que se alarga en el tiempo, aunque ya no todas las mañanas como sucedía antaño. Ellos también merecen su protagonismo en una de las peculiaridades de nuestras fiestas patronales de julio. *

Los chicos de naranja

AURELIO MAROTO ▼

Ataviados con su uniforme oficial, los voluntarios de Protección Civil se multiplicaron durante la pasada feria para acudir allí donde eran llamados. En los toros, en la procesión de Santiago, en la concentración de motos, en el ferrial... Omnipresentes, los chicos de "naranja" se implicaron de lleno durante la feria de Santiago y Santa Ana.

En declaraciones a GACETA, el nuevo jefe local, Rogelio Padilla, nos dijo que fue una feria tranquila. En el ferrial atendieron casos típicos de rozaduras, ampollas y pequeños cortes. Primeros auxilios sin mayor importancia pero que se agradece, "es gratificante cuando la gente te felicita por haberle ayudado". Teniendo en cuenta el nivel de la feria de La Solana, la Agrupación Local contó con el apoyo de sus colegas de Infantes, Argamasilla y Carrizosa. Las horas de trabajo fueron muchas y la mayor parte de los ciuda-



Voluntarios de Protección Civil paseando por el ferrial.

danos valora lo que hacen, aunque no todos, "algunos no entienden nuestra labor, incluso nos dicen que vamos a los toros por pasar gratis". Pero son una minoría que, naturalmente, se mueve entre la ignorancia y la mala fe. Los voluntarios quitan horas a su ocio y a sus familias por una recompensa que nada tiene que ver con lo económico.

Recuerdo a José Ricote

Esta vez, la Agrupación Local vivió una feria especial, por desgracia. La reciente muerte del anterior jefe local, José Ricote, a la temprana edad de 48 años, marcó estos días. Rogelio cogió el testigo, "Pepe era el alma del grupo y tenemos que tirar para adelante precisamente por él".*